
Festeggiamenti Madonna dello Splendore 2017. Nuovo assetto per
le  postazioni  del  commercio  ambulante  e  delle  attrazioni  di
spettacoli  viaggianti.
In occasione dei tradizionali festeggiamenti per la Madonna dello
Splendore, l’ufficio tecnico ha predisposto tre planimetrie che
individuano i singoli posti da assegnare agli ambulanti ed alle giostre
secondo un nuovo assetto rispondente sia alla legge regionale in materia
del 30 agosto 2016 riguardante la tempistica per l’assegnazione dei
posti, e sia alle prescrizioni in materia di sicurezza per il pubblico
spettacolo.
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Le planimetrie sono state sottoposte preventivamente, il 6 aprile scorso,
alla Commissione comunale vigilanza pubblico spettacolo che ha espresso
parere favorevole, in quanto le condizioni sono state tutte rispettate. La
seconda fase prevede l’assegnazione dei posti che avverrà sulla scorta
dei documenti che ogni ambulante ha già provveduto a inoltrare
all’ufficio commercio del Comune come previsto dalla normativa
vigente.

Giulianova. PD: per la chiusura dei reparti chiesto un incontro con
il manager ASL Fagnano preoccupati per le eventuali conseguenze
che potrebbero ripercuotersi sul territorio.
Il Partito Democratico giuliese e il gruppo consiliare, a seguito delle notizie di soppressioni e chiusure relativi a reparti del
nosocomio giuliese e a diversi servizi sanitari apparse su vari organi di stampa, ha prontamente chiesto un incontro con il
manager ASL Fagnano preoccupati per le eventuali conseguenze che potrebbero ripercuotersi sul territorio.
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PD ABRUZZO

A detto incontro, che si è svolto oggi pomeriggio alle 16:00 presso la Asl di Teramo, ha partecipato anche il Segretario
Provinciale PD, Gabriele Minosse.

Il PD locale, confermando la propria linea di condotta sulla difesa dell’Ospedale di 1° livello sulla costa, ha voluto accertarsi
direttamente sul futuro della sanità locale anche per offrire una visione chiara che possa rassicurare la cittadinanza. Infatti,
dall’incontro si è evinto con chiarezza che nessun reparto e/o servizio verrà soppresso e che non ci sarà nessuna chiusura
ma solo una riorganizzazione, come da delibera regionale 79/2016 del 21 07 2016 sul riordino della rete ospedaliera in
ambito  regionale.  La  riorganizzazione  riguarderà  tutti  i  presidi  ospedalieri  abruzzesi  in  un  ambito  di  maggior  efficienza  e
fruibilità. Ad oggi presso l’Ospedale Civile di Giulianova è presente un Primario in Medicina Generale e presto verrà indetto
un concorso per un primario in Cardiologia UTIC e un altro per il reparto di Lungodegenza, in modo che da unità semplici
questi reparti possano passare ad unità complesse. Il manager ha spiegato che sono stati già affidati incarichi per le Unità
Ospedaliere Semplici e Dipartimentali (UOSD) di Pronto Soccorso, Anestesia, Chirurgia e Nefrologia; inoltre, per ottenere un
riassetto  completo  dell’ospedale  giuliese,  saranno  affidati  nuovi  incarichi  per  le  Unità  Semplici  e  Dipartimentali  mancanti
quali Oncologia, Chirurgia Generale, Ortopedia, Traumatologia e Radiologia.

Per quanto concerne i servizi sanitari, per i quali i recenti comunicati stampa paventavano una chiusura certa, anch’essi
verranno coinvolti nel piano di riordino e, così il Sert di Giulianova in particolare, continuerà ad essere attivo ed anzi,
diventerà SERT UNICO aziendale. Allo stesso modo il Laboratorio Analisi dell’Ospedale continuerà a svolgere la propria
funzione e servizio.

Il Partito Democratico giuliese, con senso di responsabilità e determinazione, da più di un anno agisce per coinvolgere i
nostri rappresentati regionali in tali problematiche. Coerentemente con il proprio piano d’azione incontrerà il prossimo 19
aprile a Pescara il  Presidente Luciano D’Alfonso e l’Assessore Silvio Paolucci  per ribadire con forte determinazione le
esigenze di un intero territorio e per far valere la posizione, assunta da sempre, di difesa del plesso ospedaliero giuliese che
rappresenta le necessità di un’area vasta come la costa teramana.

Il Pd locale esprime la propria volontà a farsi portavoce dei bisogni della popolazione della costa e non solo, dichiara, inoltre,
di essere pronto a forme democratiche di protesta insieme a tutti coloro che hanno a cuore queste importanti tematiche
sulla sanità.

 

 

 

Il Segretario dell’Unione Comunale                                                            Capo Gruppo Consiliare Pd

                     Gabriele Filipponi                                                                   Federica Vasanella



 

Giulianova.  “Piano  di  emergenza  comunale  e  difesa  dalle  truffe,
gli argomenti della terza assemblea del Comitato del Quartiere
Annunziata”
Comitato del Quartiere Annunziata dell’assemblea del 10 aprile

GIULIANOVA – Il piano di emergenza comunale e la difesa dalle truffe sono stati gli
argomenti della terza assemblea del Comitato di Quartiere Annunziata.

Erano presenti il  Presidente Michele Maruccia e Giuseppe Di Marcantonio della
Protezione  Civile  di  Giulianova,  il  Presidente  della  Croce  Rossa  di  Giulianova
Adriano Voogt, il Comandante Domenico Calore e il Maresciallo Angelo Varletta
dell’Arma dei Carabinieri, gli assessori Gianluca Grimi e Francesca Guerrucci e il
consigliere Carlo Mustone.
Dopo i saluti e l’apertura dell’assemblea da parte del Presidente Antonio Fusaro si
è passati al primo ordine del giorno: “il piano di emergenza comunale”.
L’argomento è stato introdotto dal Presidente della Protezione Civile di Giulianova
Michele  Maruccia  che  ha  spiegato  le  problematiche  di  rischio  sismico,
idrogeologico  ed  idraulico  del  nostro  territorio.  Il  presidente  si  è  soffermato  sui
punti  concernenti  le  aree di  attesa e  di  accoglienza per  un eventuale  rischio
sismico  o  idrogeologico.  Per  il  quartiere  Annunziata  tali  aree  sono  previste
rispettivamente nel parco dell’Annunziata e nel campo Castrum, quest’ultima è
un’area ottimale per un eventuale sisma ma non del tutto per un alluvione.
Il  Presidente della Croce Rossa di Giulianova Adriano Voogt ha spiegato ad un
pubblico  molto  attento  come  preparasi  ed  affrontare  al  meglio  i  vari  rischi
(terremoto, alluvione, incendio domestico e black out).  “E’  molto importante –
spiega il  Presidente Voogt – non farsi prendere dal panico, essere informato e
preparato al meglio per superare il problema, avendo con se sempre un piccolo kit
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di sopravvivenza”.
Il  membro della Protezione Civile Giuseppe Di Marcantonio, inoltre, ha ribadito
l’importanza della comunicazione delle informazioni ai  cittadini  nell’emergenza.
“Nel caso in cui tutte le comunicazioni saltino – aggiunge Di Marcantonio – l’unico
mezzo d’informazione per i cittadini resta la radio e Giulianova ha la fortuna di
avere una radio locale, Radio G, che può informare tutti i cittadini”.
Il  Comandante  dei  Carabinieri  Domenico  Calore,  infine,  ha  spiegato  ai  cittadini
come  difendersi  dalle  truffe  e  dai  raggiri.  “Queste  truffe,  purtroppo  avvengono
quasi quotidianamente e spesso chiamano telefonicamente i malcapitati fingendosi
avvocati o funzionari delle forze dell’ordine, in questi casi – il Comandante – è
importante avvisare subiti i carabinieri”.
Questo concetto è stato ribadito dal Maresciallo Angelo Varletta: “bisogna avvisare
tempestivamente  i  carabinieri  quando  si  ricevono  chiamate  strane  o,  nelle
vicinanze, si aggirano soggetti sospetti, invece di pubblicare il tutto sui gruppi di
Facebook”.

Giulianova. Caso Ente Porto: Gian Luigi Core risponde Monticelli e
Mariani e Pepe

FOTO ARCHIVIO

In merito alle considerazioni contenute nella lettera firmata dai consiglieri regionali Monticelli e Mariani e dall’Assessore Pepe
concernente una mia eventuale “incompatibilità politica” a ricoprire il ruolo di componente del consiglio di amministrazione
dell’Ente porto urge da parte mia fare chiarezza su alcuni punti sollevati e che difettano in maniera evidente sia dal punto di
vista formale che sostanziale.

Leggendo con attenzione lo  Statuto,  strumento  che disciplina  il  funzionamento  e  l’organizzazione dell’Ente  si  evince
chiaramente (art 20, comma 3) che è l’Assemblea “con il voto favorevole della maggioranza dei voti assembleari” e non tre
referenti seppur di un importante socio come la Regione Abruzzo a determinare la revoca del mandato di un componente del
CDA. Assemblea che non meno di 2 mesi fa ha deliberato con la presenza della maggioranza delle quote rappresentate,
quindi  in  piena  legittimità  dal  punto  di  vista  statutario,  di  affidarmi  l’incarico  di  componente  del  CDA  dopo  una  attenta
valutazione dei curricula che sia io che i miei colleghi avevamo debitamente presentato in virtù di un principio di merito
esplicitamente richiamato nello Statuto (art 18 comma 4 e 6).
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Per quanto riguarda le considerazioni sulla mia appartenenza politica e alle illazioni su un mio ipotetico opportunismo
politico respingo con ancora più forza e sdegno quanto affermato dai rappresentanti sopracitati. Il sottoscritto seppur nel suo
breve impegno politico non ha mai anteposto ragionamenti o calcoli politici a qualsivoglia scelta o presa di posizione e in
questa fattispecie ne è prova che al giorno della mia nomina non era affatto prevedibile né la scissione all’interno del PD né
tantomeno la nascita di Articolo 1 che vorrei ricordare non nasce come movimento antagonista ai partiti di centrosinistra ma
anzi tende a rafforzare il campo progressista evidentemente indebolito da politiche e da ragionamenti che in questi anni si
sono dimostrati lontani dai veri bisogni dei cittadini.

Sono tuttavia consapevole che in un momento delicato come quello che stiamo vivendo sia dal punto di vista economico che
sociale non serva esacerbare i toni del dibattito politico e del mondo istituzionale, ragione per cui sono disposto fin da ora,
qualora l’Assemblea lo ritenesse opportuno, a rimettere il mio incarico di consigliere dell’Ente porto convinto che siano
sempre le persone a dover mettersi al servizio delle istituzioni e delle comunità che esse rappresentano e non viceversa.

Cordialmente

Dott. Gian Luigi Core

Oggi giro di incontri in Comune tra il sindaco, Civicamente, PD, e
Articolo 1.
Il sindaco Francesco Mastromauro ha programmato per il pomeriggio di oggi,
11 aprile, una serie di incontri con le forze politiche di maggioranza
rappresentate in Consiglio iniziando con il gruppo “Civicamente”, quindi
con il PD e da ultimo con Articolo 1-MPD. Gli incontri sono stati decisi
per un confronto sul programma al fine delle azioni da realizzare nella
parte restante della consiliatura in corso.

Ospedale.  Nella  nuova  organizzazione  aziendale  provvisoria
soppressi  a  Giulianova  SERT,  Laboratorio  analisi  e  modificazioni
UOC.  Il  sindaco:  “Ci  hanno puntato  per  colpirci  a  morte”.
Con la deliberazione 0395 del 7 aprile scorso la direzione generale della
ASL di Teramo ha dato via ad ulteriori modificazioni dell’assetto
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Francesco Mastromauro, Sindaco di Giulianova

organizzativo disponendo per il “Maria Ss.ma dello Splendore” la
soppressione della UOC (Unità Operativa Complessa) Nefrologia e Dialisi e
l’istituzione della UOC Emodialisi nell’ambito della UOC di
Teramo. Prevista poi la soppressione della UOC Anestesia e Rianimazione e
l’istituzione della UOSD (Unità Operativa Semplice Dipartimentale)
Anestesia e Rianimazione. Nell’ambito del Dipartimento delle
discipline mediche, decisa inoltre la soppressione della UOSD Geriatria e
l’istituzione della UOS di Geriatria. Soppressi la UOC Laboratorio
Analisi e il SERT locale.
“Un atto che colpisce il nostro presidio sanitario – dichiara il sindaco
Francesco Mastromauro – già massacrato da tagli indiscriminati. Insomma,
ci hanno puntato per colpirci a morte mentre si continua sul percorso
dell’ospedale unico prospettando una struttura-mostro, elefantiaca,
con contraccolpi sulla viabilità volendo porsi come struttura di
riferimento per l’intero territorio provinciale, e che bisognerà
vedere se potrà dare quelle risposte in relazione ai servizi sanitari che
sinora la collettività non ha avuto o ha avuto sotto però la soglia delle
legittime aspettative. Intanto mi pare – prosegue Mastromauro – che
l’unico atto concreto sia il ripiegamento dei servizi, preludio alla
paralisi dei servizi. Non voglio pensare, ma il sospetto viene, che le mie
decise prese di posizione contro il massacro della sanità giochino un
ruolo in questa e in altre scelte. Ho sentito dire in giro che qualcuno
sta già dividendo su una sorta di lavagna i buoni e i cattivi, dove i
cattivi sarebbero quelli inclini a pensare che la proposta
dell’ospedale costiero di 1° livello sia ragionevole. Mi rifiuto di
pensare a una ipotesi del genere, pensando e sperando che sulla pelle
delle persone non si facciano giochi del genere, davvero immondi. Ora
attendo i ragguagli del caso dal manager Fagnano, ma si ricordi che il
territorio non è disposto a sopportare nuove umiliazioni. E in proposito –
conclude il sindaco – lancio nuovamente l’invito alle forze politiche
a mobilitarsi a supporto di una sanità davvero efficiente”.



Assemblea pubblica con Arturo Scotto (Mpd) a Giulianova: i punti
cardine del nuovo movimento
 

Nella giornata di ieri l’On. Arturo Scotto, tra i fondatori del nuovo partito Art. 1 Movimento Democratico e Progressista, ha
proseguito la due giorni in Abruzzo partecipando all’assemblea pubblica di Giulianova  insieme a Francesco Mastromauro,
sindaco della città e primo ad aderire ad Art1., Gian Luigi Core, componente del cda dell’ente porto, e Tommaso Di Febo che
ha introdotto l’incontro durante il quale è stata ribadita la volontà di costruire una nuova fase politica della sinistra popolare
e  d i  l a v o r a r e  q u o t i d i a n a m e n t e  c o n  c i t t a d i n i  e d  i s t i t u z i o n i  s u  t e r r i t o r i o .

“Questo movimento che si mette in campo, pone nuovamente al centro temi cari alla sinistra: quelli legati al lavoro e alla
povertà – spiega Di Febo nel suo intervento – Ci sono l’impegno di voler costruire un soggetto politico e la possibilità di
costruire una nuova sinistra che ridia forza e speranza al popolo italiano”.

“Si deve ripartire dall’anima dai problemi e dalle soluzioni. Oggi noi costruiamo e non distruggiamo – dichiara il sindaco
Mastromauro – Cominciamo a farci  carico di una fase programmatica partendo dai disagi e offrendo soluzioni credibili  che
vengano realizzate. Per questo motivo, l’Mdp deve aspirare ad essere un movimento di governo e non un partito di mera
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testimonianza”.

Nel suo intervento, Scotto illustra i punti cardine: la ricostruzione di uno Stato e di una dimensione pubblica, l’idea di
eguaglianza, investimenti e risorse, il lavoro, la prevenzione, la “Buona scuola” e la riforma della politica.

“Rimettiamo al centro la battaglia per un mondo più equilibrato e più giusto dove il tema di chi comanda significa non più
concentrazione di potere e di ricchezza ma distribuzione del potere e distribuzione della ricchezza” – esordisce il deputato di
Art.1

“Un  nuovo  inizio  per  la  sinistra  significa  tre  cose.  Primo  punto,  ricostruire  uno  Stato  e  una  dimensione  pubblica:  sfidare
quelle forze del mercato che rischiano di assorbire tutti gli spazi di welfare. Oggi la ricostruzione dello Stato e di una
dimensione  pubblica  significa  sbloccare  l’ascensore  sociale  che  è  bloccato  e  che  vede  tante  persone  scivolare  in  basso.
Significa anche riarticolare i  poteri.  Torna il  grande tema di ridare poteri ai Comuni ed alle amministrazioni locali  evitando
che sindaci come il nostro debba fare salti mortali per evitare di tagliare i servizi fondamentali per i cittadini. Il secondo
punto: eguaglianza, parola scomparsa dal vocabolario. E’ troppo larga la faglia tra chi ha troppo e chi ha troppo poco, come
accade  in  questo  Paese.  Il  lavoro  e’  diventato  una  meta  molto  difficile  da  raggiungere  perche’  si  e’  scommesso  sulla
precarietà.   Ci  troviamo  dentro  una  situazione  di  difficoltà  sempre  piu’  forte.  Il  tema  e’  di  mettere  di  nuovo  al  centro  gli
investimenti e mettere in campo un’idea che riporti le risorse là dove sono state scippate”.

“Proponiamo di passare dall’idea di protezione civile alla prevenzione civile con un grande piano di messa in sicurezza per il
territorio. Mai più inseguire l’emergenza ma prevenirla, il che significa riparare edifici pubblici e scolastici e mettere al centro
il lavoro di qualità – continua il deputato – Altra idea di uguaglianza, quella scuola pubblica che e’ stata martoriata con la
riforma della “Buona Scuola” che ha allontanato migliaia di studenti ed insegnanti dalla loro casa, che non ha chiuso la
stagione del precariato e che nello stesso tempo ha posto nelle mani della preside pieni poteri. Ma principio fondativo della
nostra costituzione si  chiama la libertà di insegnamento e non può essere delegata a nessun dirigente scolastico ne’
tantomeno ad un governo”.

Infine il terzo asse del nuovo inizio: la riforma della politica: “Oggi il potere e’ troppo concentrato e c’è una concezione della
politica come mera occupazione del potere. In questa dimensione crescono coloro che dicono “sono tutti uguali”.  Lo trovo
un  messaggio  pericoloso  e  inaccettabile  ma  finche’  non  si  metterà  al  centro  una  lotta  senza  quartiere  alla  corruzione,
all’occupazione del potere e una grande questione morale che c’è in questo Paese, queste forze populiste e antisistema
rischieranno di crescere. La sinistra che vogliamo costruire è quella che dice: “Siamo distanti da chi intende il potere come
mera occupazione e chi immagina di costruire carriere economiche e politiche sulla base di questo”.

“Riforma della politica: è per questo che nasce articolo 1 – conclude Scotto – Come diceva Di Febo, non chiamateci
scissionisti, chiamateci ricostruttori in una nuova trama democratica, ricostruttori di un partito che non c’e’ più.  Qui in
Abruzzo possiamo costruire e credo sia una sfida per la quale valga la pena impegnarsi.  Metteremo al centro della nostra
Conferenza programmatica un’idea diversa di società, laica, aperta, ambientalista, ecologica e socialista ma dobbiamo
anche dare gambe a questo progetto e il  primo maggio,  giorno della festa dei  lavoratori,  lanceremo la nostra Carta
costituente. Tutti i cittadini che lo vorranno potranno diventare costituenti di questo movimento iscrivendosi e mettendo la
centro la propria passione e le proprie idee”.

Teramo. Il collega Sandro Galantini vince il 1° premio del 37mo
Festival  della  Poesia  Italiana  organizzato  dall’emitette  Radio
Amica  International.
Con “Ho di tuo una foglia recisa” il giuliese Sandro Galantini ha vinto il primo premio del 37mo Festival della Poesia Italiana
organizzato da Teramo dall’emittente Radio Amica International. La cerimonia di premiazione si è tenuta oggi, 9 aprile, negli
studi dell’emittente in viale Crucioli a Teramo
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Sandro Galantini

Giulianova. Comitato del Quartiere Annunziata sull’assemblea del
10 aprile contro le truffe.
“Lunedì 10 aprile, assemblea del Comitato del Quartiere Annunziata sul piano di emergenza comunale e difesa dalle truffe”

Lunedì 10 aprile,  al  “Centro degli  anziani” in via Annunziata,  ci  sarà la nuova assemblea del  Comitato del  Quartiere
Annunziata.

L’assemblea avrà inizio alle ore 21 ed avrà come ordini del giorno:

piano di emergenza comunale: come attuarlo;

come difendersi dalle truffe: consigli e suggerimenti.
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Il primo argomento verrà presentato dai volontari della Croce Rossa Italiana e Protezione Civile, mentre il secondo dal
Comandante dell’Arma dei Carabinieri Domenico Calore

“Si è voluto indire questa nuova assemblea – spiega il Presidente del Comitato Antonio Fusaro – per informare tutti i cittadini
su due problematiche sempre attuali”.

Giulianova. Iniziativa politica di Art. 1 Movimento Democratico e
Progressista con l’on. Arturo Scotto e Francesco Mastromauro
Domenica 9 aprile a Giulianova incontro con l’On. Arturo Scotto (Mdp) 

 

Domenica 9 aprile alle ore 10 a Giulianova all’hotel Cristallo ci sarà una iniziativa politica di Art. 1 Movimento Democratico e
Progressista con l’on. Arturo Scotto e Francesco Mastromauro, primo Sindaco in Italia ad aderire a Art. 1 MPD. L’incontro sarà
introdotto da Tommaso Di Febo e vedrà la partecipazione dei consiglieri comunali Valerio Rosci – Capogruppo Consiliare,
Danilo D’Emilio, Valentina Di Giulio, Lorenzo Di Teodoro e del componente cda dell’ente porto Gian Luigi Core.

Il deputato Mdp Arturo Scotto

Gli incontri territoriali che Articolo 1- MDP sta organizzando nascono nell’ottica di raccogliere la volontà di aprire una fase
politica nuova, da vivere con passione per essere protagonisti nella ricostruzione di un partito di sinistra popolare, con una
cultura di governo, fondato sui valori storici della democrazia e del lavoro. L’Italia ha bisogno di voltare pagina, partendo in
primis  dal  lavoro  con  una  nuova  politica  industriale  ed  il  rilancio  del  welfare,  affrontando  con  strumenti  certi  la  lotta  alla
povertà. Articolo 1 – MDP lavorerà ogni giorno nelle istituzioni e sul territorio, per far tornare ad essere le istituzioni quei
luoghi  di  rappresentanza reale delle ferite che la lunga crisi  infligge alla vita delle persone, per dare alle realtà territoriali
voce e sbocco a queste problematiche. Questa è per noi la funzione essenziale della sinistra, per la trasformazione dell’Italia.

All’iniziativa hanno già annunciato la partecipazione: on. Gianni Melilla, Rosaria Ciancaione, Mauro Vanni, Gianmarco Piovan,
Stefano Alessiani, Sabatino Prosperi, Francesco Virgilii – Presidente Nazionale Ancodas e Luciano Crescentini.

https://www.giulianovanews.it/2017/04/giulianova-iniziativa-politica-di-art-1-movimento-democratico-e-progressista-con-lon-arturo-scotto-e-francesco-mastromauro/
https://www.giulianovanews.it/2017/04/giulianova-iniziativa-politica-di-art-1-movimento-democratico-e-progressista-con-lon-arturo-scotto-e-francesco-mastromauro/

